

はな通信

2025年12月号

「そうだ、紅葉を見に行こう」

今月のベストショット

撮影 令和7年11月19日



(生活相談員 藤原亮太)

随分と秋も深まっており、朝夕の寒さを感じ事ができるようになりました。日中の天気の良い日は外出日和という事で紅葉やコスモスも見頃になっていました。空きの青空の何とも言えない澄み切った青空の下、外出行事を楽しむことができました。綺麗な景色をバックに写真もいつも以上に映えていますね

爽秋

訪問美容

4日（木）、16日（火）

カット：2,500円
カラー：4,400円

ご希望の方は事前に
お申込みください。



温泉週間

15日（月）より1週間

デイのお風呂が温泉に！



ランチ外出

8日（月）
9日（火）
10日（水）
11日（木）
5日（金）
6日（土）



クリスマス会

24日（水） 25日（木）
豪華景品が当たるbingo大会

～デイサービスにサンタが
やってくる～





編集後記

いよいよ師走に突入ですね。

毎年この時期は一年があつたという間だったという話題が良く出ます。この一年も本当にあつという間に感じました。それほどほど充実した日々を過ごせたという証かもしません。さて、12月は、皆様お待ちかねのランチ外出です。今回はお寿司がメインとなります。お楽しみください。

(生活相談員 藤原)

